
 

「千早赤阪村地域公共交通計画（案）」意見結果 

【ご意見】 【千早赤阪村の考え方】 

・コミュニティバスの運行について、小吹台地区から役場までの移動が 

できるように考えてほしい。（富田林方面にも移動ができる為） 

運行見直しの検討の際に、参考とさせていただきます。 

・コミュニティバスの終点を、以前のロープウエイ前までにしては。 

・コミュニティバスの運行見直しのスケジュールについて、令和 10年度 

より運行実施ではなく、早期に考えてほしい。 

実施スケジュールは、現時点の予定であり、必要に応じて見直しを 

図ってまいります。 

 


